

新年度が始まり2か月が過ぎようとしています。一人一人が、それぞれのよさを発揮しながらねばり強く頑張っている姿を、日々の学習活動やあいさつ、そうじ、係、委員会活動等、様々な場面で見ることができ、とてもうれしく感じています。6月も、職員一同、力を合わせ、子供たち一人一人のがんばりを支えていきたいと思っています。

## 【運動会大成功！ご声援ありがとうございました】

5月29日（木）に、運動会が開催されました。「正々堂々と戦い、勝利をつかみ取ろう！」のスローガンのもと、赤組も白組も力を合わせ、元気いっぱい、笑顔いっぱいで、演技や競技に取り組みました。中には、悔しい思いをした子供たちもいたかもしれませんが、一人一人のがんばりで、素晴らしい運動会を創り上げることができました。保護者の皆様、地域の皆様には、たくさんのご参観をいただき、ありがとうございました。皆様の温かいご声援のおかげで、子供たちは全力でがんばることができました。

当日に向けては、育友会のお声かけによる運動場の草むしりに、たくさんの皆様にお集まりいただきました。また「花園めぐり」では、複数回に渡り、公民館の西川館長さん、地域の奥村さん、中川さんにご指導いただきました。そして当日は、荒木連合町会長さんをはじめ、たくさんの皆様で花園めぐりの輪をつくっていただき、心をついに、温かな時間を過ごすことができました。皆様のたくさんのお力添えのもと、このように素晴らしい運動会ができました。本当にありがとうございました。

花園めぐり



各学年の団体演技



5月18日（日）草むしり



## 【田植えを行いました】

5月22日（木）に、地域の吉本さんをはじめ、たくさん皆様のご協力により、5年生が田植えを行いました。ほとんどの児童がはじめての田植えで、たいへん貴重な体験をさせていただきました。これから稲の観察を行い、秋には収穫体験をさせていただきます。



## 【全市一斉公開週間について】

6月9日（月）～13日（金）は、全市一斉公開週間となっています。下記の時間帯に授業を参観することができますので、ご多用の折とは存じますが、ぜひ、日頃のお子様の学習の様子をご参観ください。

〔期 日〕	6月9日（月）～13日（金）
〔参観時間〕	2限 9：30～10：15
	長休み 10：15～10：30
	3限 10：30～11：15

### 〔お願い〕

- ・車での来校は、原則ご遠慮願います。また、内履き、保護者用名札を持参していただきますよう、お願いいたします。
- ・参観時間を上記のように設定しておりますが、上記以外の時間に参観をご希望される場合は、事前に担任までお知らせください。

